

#sosindwir

Braunau.Simbach.Inn, 13. Mai 2019



Braugenuss in BRAU-nau

Linzerstraßenfest 2019

Das Linzerstraßenfest 2019 hat wieder einiges zu bieten: Am Samstag, 22. Juni 2019 wird die Linzerstraße zur 200 m langen Brau- und Verkostungsmeile. Ab 15:00 Uhr erhält man beim live Bierbrauen der Brauerei Dietraching einen Einblick in die verschiedenen Braustufen. Verschiedenste Biere können bis 24:00 Uhr verkostet werden: 60 Biersorten werden von insgesamt 20 Brauereien aus Österreich und Deutschland angeboten, von alkoholfrei bis zum stärksten Bier der Welt.

Das bekannt gute Angus-Beef von Kronbergers Foodtruck, herzhaft Gegrilltes von Schluckerls Wein-& Bierschenke, ein Bierradstand und noch manch andere Schmankerl sorgen zudem für kulinarische Genüsse. Eine originelle Malaktion mit dem Maler und Galeristen Adalbert Schieferer steht ebenfalls wieder auf dem Programm: dieses Jahr werden Bierdeckel, gesponsert von Bierdeckel.at, bemalt, die zu einem späteren Zeitpunkt für einen guten Zweck ersteigert werden können. Kinder werden mit der Hüpfburg, auf der sie sich richtig austoben können, sicher viel Spaß haben. Passend zum Bier-Brau-Motto wird Elke Kaiser von der *Kaiserin – Trödel und mehr* mit einem originell bierigen Antiquitätenstand vertreten sein.

Ab 16:00 Uhr spielt das Holzlandecho auf, und ab 18:00 Uhr wird gleich auf zwei Bühnen etwas geboten: Milo Popovic mit „O solo milo“ ist ab 19:00 Uhr auf der Schluckerl-Bühne ebenso vertreten wie die Simbacher Band Kellerkinder. Weiters werden Molly Town und Jimi Duke & the Posers den Besuchern vor der "RockStück"-Bühne (vom Goldstück Braunau und der RockBar Braunau) kräftig anheizen.

Veranstalter: Bier- & Weinbar Schluckerl, RockBar Braunau und Goldstück Braunau;

Die „Stadt-, Tourismus- und Standortmarketing Braunau-Simbach GmbH“ wurde am 01. Dezember 2015 als Europas erste grenzübergreifende Stadtmarketingorganisation ins Leben gerufen. Gegründet als GmbH nach österreichischem Recht, fungieren die beiden Grenzstädte Braunau am Inn (Oberösterreich) und Simbach am Inn (Niederbayern) als Kerngesellschafter mit jeweils 25,1% Stammkapital, die übrigen GmbH-Anteile verteilen sich auf fünf weitere lokale Wirtschaftsverbände: Messe Braunau, Tourismusverband Braunau, Tourismusverband Unterer Inn, Shopping in Braunau und Werbegemeinschaft Simbach. Zu den Aufgabenschwerpunkten der STS Braunau-Simbach GmbH zählen die Positionierung von Braunau-Simbach als lebenswerten Wohnstandort, die Belegung beider Innenstädte sowie die Ansiedelung von neuen Gewerbe-, Dienstleistungs- und Industriebetrieben. Darüber hinaus unterstützt die neue GmbH auch bei der Koordination von imagebildenden Veranstaltungen und der touristischen Vermarktung beider Grenzstädte. Maßgeblich unterstützt wird dieses ambitionierte Pilotprojekt durch Mittel aus dem „EU-Förderprogramm INTERREG Österreich-Bayern 2014-2020“.

Für Fragen oder weitere Informationen wenden Sie sich an die

STS Braunau-Simbach GmbH

Stadtplatz 2, A-5280 Braunau am Inn, +43 (0) 7722 21414 . office@braunau-simbach.info